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    O Sindicato dos Bancários de São José do 
Rio Preto e Região realizará o 1º Campeonato de 
Vôlei de Areia 4×4 Misto para bancários 
sindicalizados e seus dependentes. As inscrições 
já podem ser realizadas através do formulário 
on-line disponibilizado no site: 
www.bancariosriopreto.com.br.

OO início da competição está previsto para ocorrer, a 
depender das inscrições, no início do mês de 
agosto, no Clube de Campo dos Bancários, em São 
José do Rio Preto.

DeDe acordo com o regulamento da disputa, cada 
equipe deve ter, no mínimo, quatro participantes e, 
no máximo, cinco. É obrigatório que o grupo seja 
composto por homens e mulheres. As inscrições 
podem ser realizadas até o dia 20 de julho.

“O“O campeonato será realizado no clube de campo 
dos bancários, proporcionando um ambiente 
descontraído e divertido para todos os 
participantes. Além disso, será uma ótima 
oportunidade para fortalecer os laços entre os 
colegas de trabalho e aproveitar momentos de lazer 
fora do ambiente bancário” destacou Pedro 
HenriqueHenrique Belchior De Souza, diretor de esportes do 
sindicato.

Pedro salientou ainda que não é necessário ter 
experiência no vôlei de areia para participar. “Não 
importa se você é um veterano no vôlei de areia ou 
está apenas começando, todos são bem-vindos a 
participar. Forme sua equipe, treine suas jogadas e 
venha mostrar sua habilidade nas areias”

OO Sindicato premiará com troféus a primeira, 
segunda e terceira equipe que mais pontuar na 
competição. Não fique de fora!

A Federação dos Bancários dos Estados de São Paulo e 
Mato Grosso do Sul realizará nos dias 12 e 13 de julho na 
cidade de Ribeirão Preto, a Conferência Interestadual dos 
Bancários. O evento tem como público alvo bancárias e 
bancários, distribuídos entre delegadas e delegados 
eleitas e eleitos pelos Sindicatos, representantes de 
comissões, diretores e convidados.

AA programação completa e mais informações podem ser 
obtidas no site e na secretaria do Sindicato de Rio Preto 
ou pelo telefone (17) 2137-6000



dos Reis, Ivan Christian Marcotti de 
Oliveira e Edna Cristina Bortolo 
Felix. Os dirigentes sindicais 
esticaram faixa, conversaram com 
bancários, clientes e entregaram 
uma carta aberta a população.
DeDe acordo com Júlio César 
Grochovski, presidente do sindicato 
e bancário do Itaú, a política 
administrativa adotada pelo banco 
prejudica os trabalhadores 
bancários e a sociedade de forma 
geral. 
“No“No primeiro trimestre deste ano, o 
banco Itaú registrou lucro líquido 
recorrente gerencial de R$ 8,435 
bilhões, alta de 14,6% em relação ao 
mesmo período de 2022. Diante 
desse resultado, é inaceitável que o 
banco continue promovendo o 
fechamentofechamento de agências e postos 
de trabalho que além de prejudicar 
os trabalhadores bancários, 
precariza o serviço oferecido à 
população” enfatizou o presidente.
Apesar do lucro bilionário, o banco 

Itaú vem demitindo em massa e 
fechando centenas de agências no 
Brasil. “O Programa de metas do 
Itaú causa terror e pânico no dia a 
dia dos trabalhadores. O bancário é 
diariamente cobrado a cumprir 
metas impossíveis, a pressão do 
banbanco causa doenças físicas e 
psicológicas nos funcionários” 
destacou Carolina D’ Alexandre 
Cavallari Roveroni, secretária geral 
do sindicato e bancária do Itaú.

“O movimento sindical tem 
mostrado ao banco a gravidade do 
problema e suas consequências e 
cobrado mais responsabilidade 
social do Itaú. Entre os impactos 
estão instabilidade financeira e 
emocional. Além da vida pessoal do 
trtrabalhador, o fechamento das 
agências físicas afeta o bem-estar 
de todos, trabalhadores e clientes” 
salientou Ernandes Rogério dos 
Reis, bancário do Itaú e diretor do 
sindicato.

    Na manhã de quarta-feira(28/6), 
o Sindicato dos Bancários de Rio Preto 
e Região paralisou a agência do Itaú 
(ag.7935), localizada na Avenida Danilo 
Galleazi, em Rio Preto. O protesto 
demonstra a indignação dos 
trabalhadores bancários, do movimento 
sindicalsindical e da sociedade em relação ao 
fechamento de agências e postos de 
trabalho do Itaú que vem ocorrendo em 
todo país. O banco informou que a 
agência 7935 de Rio Preto encerrará as 
atividades no mês de julho.

O protesto contou com a participação 
do presidente do sindicato, Júlio César 
Grochovski, diretores Daniel Vitolo, 
Carolina D’ Alexandre Cavallari 
Roveroni, Jurandir de Jesus Garcia, Ari 
Cleber Fratantonio, Ernandes Rogério 



    Na manhã de quarta-feira, 28 de junho, 
bancários do Bradesco foram surpreendidos com o 
“sumiço” de seus dependentes do plano se saúde. O 
Sindicato dos Bancários de São José do Rio Preto e 
Região, ao tomar conhecimento do problema, 
prontamente questionou o banco, que por sua vez 
esclareceu que se trata de um problema sistêmico e 
queque está trabalhando para solucioná-lo o quanto 
antes.

O Bradesco informou ainda que urgências serão 
atendidas. Para consultas já marcadas, ou situações 
similares, o bancário deve entrar em contato com o 
Alô RH (11 4004-3951).

    O antigo terreno denominado “Praça dos 
Bancários” localizada na Rua Coronel José Medeiros, 
ao lado da subsede do sindicato dos bancários em 
Olímpia, passará a se chamar “Praça 1º de Maio – Dia 
dos Trabalhadores”. O pedido de alteração de 
denominação foi entregue ao prefeito de Olímpia, 
Fernando Augusto Cunha, pelo presidente do Sindicato 
dosdos Bancários de Rio Preto e Região, Júlio César 
Grochovski e pelo vice-presidente, o olimpiense Hilário 
Juliano Ruiz de Oliveira, de quem partiu a iniciativa,  
que durante solenidade de reinauguração e 
comemoração dos 30 anos da subsede, destacou a 
necessidade de alteração. 
O vice-presidente do Sindicato, Hilário Ruiz explicou 
que “a subsede de Olímpia ao longo de sua existência 
se consolidou como local de acolhimento dos bancários 
e de todas as classes de trabalhadores. Sempre 
contribuiu na luta da defesa e conquistas de direitos e 
garantias, do emprego e renda das pessoas, 
promovendo ainda, a solidariedade, cultura e lazer. 
AsAssim como a subsede, desejamos que a futura 
instalação da praça também seja reconhecida como 
marco da força e união dos trabalhadores olimpienses”.
O projeto de lei nº 5979/2023, de autoria do prefeito 
Fernando Cunha, foi aprovado por unanimidade pelos 
vereadores de Olímpia durante a 79ª Sessão Ordinária 
de 2023. Anexo ao projeto de lei, foi juntado o pedido do 
sindicato e um projeto arquitetônico da futura praça.



    O Salão de Festas do Clube de 
Campo dos Bancários de São José do 
Rio Preto e Região está passando por 
uma reforma significativa. A reforma 
inclui a construção de dois banheiros 
para acessibilidade, a ampliação do 
salão com um deck externo voltado 
papara a piscina, novo paisagismo, 
renovação dos pavimentos e 
revestimentos dos banheiros, 
remodelação da cozinha e instalação 
de uma nova churrasqueira.
As mudanças visam criar um espaço 
mais harmonioso e adequado para 
receber eventos do sindicato. Os 
banheiros acessíveis garantirão a 

inclusão de todos os associados e seus 
convidados. O deck externo, de frente 
para a piscina, proporcionará uma área 
adicional para os eventos, criando uma 
atmosfera convidativa e integrada.
OO novo paisagismo trará uma 
aparência mais agradável ao local, 
enquanto os pavimentos e 
revestimentos renovados dos 
banheiros masculino e feminino trarão 
uma estética moderna e elegante. A 
remodelação da cozinha e a instalação 
dada nova churrasqueira melhorarão a 
infraestrutura e tornarão a preparação 
de alimentos mais prática e funcional.
Essa reforma é de grande importância 

para o clube, demonstrando o 
comprometimento do sindicato em 
oferecer um espaço de qualidade para 
seus associados desfrutarem de 
momentos de lazer e confraternização. 
A expectativa é de que a reforma seja 
concluída em breve, proporcionando 
aosaos associados um salão de festas 
renovado e adaptado às suas 
necessidades.
O projeto foi elaborado pelos 
arquitetos Luana e Germano Barison e 
todas as etapas da reforma estão 
sendo acompanhadas pela comissão 
formada pelos diretores Daniel Vitolo, 
Ernandes Rogério dos Reis e Devair 
Francisco Silva (Deca).

Com jogo bem disputado e com muitos gols, as equipes 
StafeBank e Bradesco regional disputaram a final da 1ª Taça 
Bancária 2023 – Edson Aparecido Favaron. O time do 
StafeBank venceu a partida por 5×3 e foi consagrado campeão.
AntesAntes do início da partida, a diretoria do sindicato e as equipes 
realizaram um manifesto contra o racismo exibindo uma faixa 
com os dizeres “Somos Todos Iguais – Não ao Racismo”. O ato 
repudiou o racismo praticado nos campos de futebol.

O presidente do Sindicato dos Bancários de Rio Preto e 
Região, Júlio César Grochovski, saudou os presentes em 
nome de dona Zenaide Sabadin Favaron, mãe do saudoso 
homenageado Edson Aparecido Favaron, que estava 
presente no evento com seus familiares Edson Aparecido 
Favaron Filho, Edemilson Aparecido Favaron, Helena Lima 
Favaron, Edneu Aparecido Favaron e Marcus Vinicius 
FaFavaron. Júlio relembrou a atuação de Edson no 
movimento sindical, ressaltando seu companheirismo e 
dedicação com a classe bancária.


